

## März 2025

Liebe Walkerinnen und Walker,

am 2. Februar sind wir mit einer großen Gruppe zu unserer Grünkohlwanderung durch den Nievenheimer Mühlenbusch gestartet. Bei strahlendem blauem Himmel sind wir 8 km gewandert und haben uns den leckeren Grünkohl im Anschluss echt verdient!



So sonnig ging es auch beim Montagstraining weiter:



Am 24. Februar fand mit 15 Teilnehmern die Jahreshauptversammlung der Walking-Abteilung statt. Die stellv. Abteilungsleiterin und die KassiererIn standen zur Wahl. Claudia und Edith wurden wiedergewählt, so dass der Abteilungsvorstand in der selben Besetzung fortgeführt wird. Gerhard und Günter wurden für ihre langjährigen Verdienste als Übungsleiter geehrt.



Rosenmontag, 3. März findet ein karnevalistisches Training statt! Kommt gern kostümiert!

Am 6. April findet der Karl-Heinz-Hahn-Walk in Benrath statt. Start ist um 10:30 Uhr für 7,5 km und 10 km. Wer mitwalken möchte, gibt bitte bis 20.03.2025 Bescheid!